
 

 

CULTE DOMINICAL DU 27 JUIN 2021 
L’HERITAGE DE JAÏRUS 
Luc 8 :40-56 
Frère Christian MALUNGILA (Pasteur) 
 
Le message de ce jour au sujet de Jaïrus portera sur deux points : 
- La position de Jaïrus 
- La foi de Jaïrus. 

 
Qui est Jaïrus ? 
Jaïrus est la version latine de Jaïr signifiant celui qui éclaire, qui illumine. Jaïr est 
donc une personne qui amène la lumière, qui éclaire les autres. La Bible parle de 
plusieurs Jaïr notamment : 
 

1. Jaïr, le Galaadite (juges 10 :3-5). 
La Bible le décrit comme un juge différent des autres, car il n’avait pas un adversaire 
clairement nommé. C’est lui qui succéda à Abimelec, qui laissa des blessures après 
trois ans de règne. Il fallait un homme, Jaïr pour guérir les blessures laissées par son 
prédécesseur. Donc la mission de Jaïr consistait à guérir le cœur d’un peuple blessé, 
un travail difficile et de longue haleine. De même bien-aimé, tu es investi d’une 
mission spéciale de guérir les cœurs brisés dans ta famille, ton milieu de travail, ton 
environnement, ton église… tiens-y bon ! 
 

2. Jaïr dans Esther 2 :5-6. 
Père de Mardochée, d’origine perse, il n’est pas connu par rapport à son histoire mais 
un héros dans l’ombre qui a donné Mardochée comme colonne pour bâtir l’édifice que 
nous appelons Esther, afin de libérer le peuple juif. L’église a pour sa part Jésus 
comme fondation que le monde ne voit pas, le véritable héros dans l’ombre. C’est 
Jésus- christ, le pilier, la colonne qui soutient notre vie, qui nous donne la force de 
résister à tout vent, à toutes tempêtes d’où elles viennent. Donne ta vie à Jésus-Christ, 
la colonne pour que toi l’édifice, tu tiennes. 
 

3. Jaïrus, chef de la synagogue. 
C’est lui le chef de la synagogue de capernaum qui laissait sa place à Jésus, afin 
d’enseigner et où Jésus guérit le paralytique. Il rencontra des difficultés qui nous 
donneront quelques leçons à retenir : 
 
- Jaïrus était chef d’une synagogue, une maison de prière que Dieu n’exauçait 

pas (Luc 8 :41).  
Toute maison de prière n’a pas forcément le Dieu qui exauce la prière. Il y a de celles 
qui sont dans la bonne doctrine, celle de Jésus-Christ et celles du diable. 
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Bien-aimé, tout le monde n’est pas à suivre, toute église n’est pas à fréquenter; nous 
ne devons écouter que celui qui a Jésus-Christ et ne fréquenter que le lieu où Jésus-
Christ est réellement prêché. 
 
- Si par ton élévation tu n’ouvres pas la porte à Jésus-Christ alors ton 

humiliation va l’inviter avec précipitation. Pour Jaïrus, il a fallu que sa fille 
tombe malade pour qu’il vienne à Jésus. Malgré sa position, Jésus-Christ ne 
lui a fait aucun reproche, il l’accueillit. Il suffisait pour lui de croire seulement 
que Jésus-Christ est Seigneur et Sauveur. 

 
Bien-aimé, n’attend pas qu’une situation difficile t’arrive pour ouvrir ton cœur à Jésus ; 
viens à lui avec foi, quelle que soit ta position, il te recevra. 
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